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Compte'Rendu,de,la,rencontre,de,,

l’Association,des,Parents,de,l’École,Collines,d’or,,(APÉ),

Mercredi,le,24,octobre,2012,

Ouverture"de"l’assemblée:"18h39"

Présences:""Tanya"Giles"(présidente),"Angela"Pinette"(viceFprésidente),"Edith"Stobbart"(trésorière),"

Sandra"Depot"(secrétaire),""Jennifer"Boyle"(conseillère),"Ghislaine"Varin"(directrice),"M."Roger"Hébert,"

conseiller"régional"du"CSF"(via"Skype)".""

Adoptation"de"l’ordre"du"jour":"ajouté""Bienvenue"et"mot"de"M."Hébert"après"l’adoption"des"minutes.""

Proposé"par"Angela,"secondé"par"Sandra."

Adoption"du"procès"verbal"de"la"réunion"du"12"juin:"aucun"ajout.""Proposé"par"Tanya,"secondé"par"

Jennifer."

Adoption"de"procès"verbal"de"l’assemblée"générale"annuelle"du"20"septembre":"aucun"ajout.""

Proposé"par"Tanya,"secondé"par"Edith."

Mot"de"M."Hébert":""

• M."Hébert"fut"présenté"aux"nouveaux"membres"de"l’APÉ.""Il"nous"remercie"et"nous"explique"

l’importance"pour"lui"d’être"membre"de"la"réunion,"et"espère"se"joindre"à"nous"2"ou"3"fois"

durant"l’année"si"cette"expérience"se"déroule"bien"avec"Skype.""Il"explique"que"s’il"peut"

participer"à"quelques"réunions"durant"l’année"avec"les"écoles"de"sa"région,"il"pourra"s’assurer"

que"les"défis"que"font"face"les"différentes"APÉs"seront"identifiés"et"qu’en"partageant"les"

connaissances"et"expériences"de"tous,"et"en"utilisant"les"solutions"de"certains"envers"des"

problèmes"spécifiques,"plusieurs"problèmes"pourront"simplement"être"réglés.""Revelstoke"

vient"tout"juste"d’ouvrir"une"école"avec"10"élèves,"et"ils"font"face"à"des"défis"que"nous"avons"

peutFêtre"vécus"voici"10"ans"quand"nous"étions"à"leur"place.""L’école"de"Nelson"a"aussi"des"

défis"spécifiques"en"ce"moment"qui"peut"peutFêtre"relier"nos"expériences,"ou"celles"d’autres"

écoles"de"la"région.""Il"avise"que"c’est"une"très"bonne"manière"de"pouvoir"partager"les"succès"

également,"et"de"les"promouvoir"au"sein"du"CSF."

Mot"de"la"directrice:"

• Ghislaine"indique"que"tout"va"bien"à"l’école,"les"nouvelles"enseignantes"de"musique"et"anglais"

ont"pris"leur"poste.""Mme"Antoine"(Mme"Lepine"est"maintenant"mariée)"nous"revient"tel"que"

prévu"le"2"décembre.""Elle"est"maintenant"également"la"conseillère"pédagogique"autochtone"

de"la"région,"et"elle"enseignera"pendant"1½"journée"par"semaine"aux"élèves"désignés"durant"
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l’année.""Mme"Verrier,"qui"continuera"avec"nous"en"d’autres"fonctions"partagera"également"

l’enseignement"de"la"classe"intermédiaire"durant"ces"périodes."

• Les"rencontres"des"parents"sont"en"cours,"tout"se"déroule"bien."

• Nous"avons"maintenant"une"nouvelle"branche"scout,"les"Castors,"et"6"jeunes"se"sont"joints"à"

nous.""Mme"Varin"est"maintenant"une"animatrice"avec"Mme"Sandra,"qui"en"est"à"sa"4
ième

"

année"de"scouts"francophones.""Le"groupe"se"rencontre"après"l’école"et"a"établi"du"coF

voiturage"pour"faciliter"la"tâche"aux"parents."""

• Le"programme"de"fruit"et"légume"est"recommencé."

• Nous"avons"commencé"les"activités"à"l’école,"la"gymnastique"entre"autre,"nous"avons"eu"la"

visite"de"spécialistes"du"CSF,"et"nous"nous"préparons"à"faire"une"sortie"au"champ"de"citrouille.""

Le"31"octobre,"une"journée"spéciale"pour"l’Halloween"se"déroulera"avec"les"classes"de"Mme"

Lise"et"Mme"Meryl"qui"feront"déguster"un"buffet"«"dégueulasse"»"."

• Ghislaine"soumet"une"demande"pour"payer"la"maison"gonflable"utilisée"durant"la"soirée"

barbecue"du"début"d’année,"qui"a"été"grandement"appréciée"par"les"petits.""La"facture"est"de"

168.00$,"qui"est"un"très"bon"prix"à"comparer"aux"autres"compagnies.""Sandra"a"proposé"de"

payer"toute"la"facture"du"compte"général,"secondé"par"Tanya."

Mot"de"la"présidente":""

• Tanya"nous"souhaite"de"passer"une"bonne"année"et"tout"ce"qu'elle"voudrait"parler"est"sur"

l'ordre"du"jour"ce"soir."

Rapport"Financier:"

 Compte"général":"2355.00$"(5"octobre)"–"incluant"un"dépôt"de"275.00$"pour"le"diner"wrap"de"

septembre"(reste"à"payer"208.25$"pour"la"commande)"

 Compte"gaming":"1229.87$"(5"octobre)"–"incluant"un"dépôt"de"900.00$"venant"de"BC"Gaming"

pour"l’année"en"cours."

• Angela"mentionne"que"les"rapports"de"BC"Gaming"ne"sont"pas"à"date,"nous"sommes"en"retard"

pour"2010/11.""Le"rapport"pour"2011/2012"doit"être"soumis"le"30"novembre.""Elle"

rassemblera"les"documents"et"elle"fera"les"rapports"avec"Edith."

• Sandra"avise"que"son"employeur"a"fait"un"don"à"l’APÉ"de"250.00$"pour"son"bénévolat"au"sein"

de"l’organisation.""Tanya"suggère"envoyer"une"carte"de"remerciement"signée"par"tous"les"

membres"présents"à"la"prochaine"réunion."
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"

Budget":""

• Sandra"énonça"les"changements"à"faire/fait"au"budget"pour"le"mettre"à"jour":"

o "Le"compte"général"était"estimé"à"env."1000.00$"en"début"d’année,"ce"montant"fut"

réajusté"à"2080.00$,"reflétant"le"compte"de"banque"en"septembre"(arrondi)."

o Le"compte"gaming"ne"comptait"que"le"nouveau"montant"de"BC"Gaming"du"début"

d’année,"soit"900.00$,"nous"avons"rajouté"le"montant"restant"en"fin"d’année"2011F

2012,"soit"330.00$"pour"un"total"de"1230.00$"(arrondi)."

o Les"mois"des"différents"diners"«"chauds"»"ont"été"corrigés"pour"reflèter"la"réalité."

o Le"grand"total"des"fonds"à"été"recalculé"en"conséquence."

• Changement"proposé"par"Angela,"secondé"par"Jennifer."

• M."Hébert"demande"une"copie"pour"démontrer"nos"buts"pour"ses"records."

Levée"de"fonds":"

• Barbecue":"information"à"venir"à"la"prochaine"réunion."

• Diner"wrap":"grand"succès,"gain"de"66.75$"en"septembre,"en"partie"dû"au"fait"que"nous"avions"

un"crédit"de"10.00$"de"notre"dernier"diner"l’an"passé,"nous"avons"accumulé"un"autre"10.00$"

de"crédit"avec"cette"commande,"et"nous"avons"été"chargés"moitié"prix"pour"les"salades"par"

erreur"par"la"compagnie,"et"ils"nous"ont"fait"cadeau"de"la"différence.""Sans"compter"ce"30.00$"

extra,"ce"fut"la"meilleure"commande"à"date,"et"octobre"s’enligne"aussi"bien.""Tanya"se"porte"

volontaire"pour"servir"le"diner"de"novembre"en"l’absence"de"Sandra."

• Diner"pizza":"plusieurs"idées"furent"partagées,"la"décision"est"d’essayer"les"diners"pizzas"avec"

la"compagnie"Pizza"Hut,"Angela"entreprendra"la"première"pour"le"16"novembre"et"Tanya"fera"

la"suivante"pour"le"21"décembre.""Si"nous"ne"pouvons"procéder"avec"cette"compagnie,"nous"

essayerons"Señor"Froggy/Spaqghetqti":"The"Pasta"Place.""Sandra"placera"les"détails"de"cette"

levée"dans"le"cartable"de"l’APÉ."""

• Norcard":"encore"une"autre"année"à"grand"succès,"nous"avons"vendu"pour"1317.00$,"ce"qui"

devrait"nous"faire"un"gain"d’environ"550.00$.""Un"chèqueFdépôt"est"nécessaire"pour"procéder"

(signé"durant"la"réunion)."
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• QSP":"Gina"est"prête"à"commencer"cette"levée"demain.""M."Hébert"voudrait"voir"une"copie"de"

notre"lettre"pour"en"savoir"plus"sur"cette"levée."

• Sautons"en"coeur/Dribblons"en"coeur":"l’école"a"choisi"de"prendre"la"récompense"financière,"

en"forme"de"2"chèques"pour"le"montant"de"123.00$,"pour"acheter"des"livres"pour"la"

bibliothèque."

• Walmart":"la"compagnie"adopte"une"école"locale"chaque"année"et"cette"école"reçoit"un"

cadeau"chaque"mois,"tel"qu’un"certificat"cadeau"pour"leur"magasin,"collations,"ou"autre.""

Sandra"doit"les"contacter"pour"plus"d’information"et"comment"s’inscrire."

• Soupe"Campbell":"En"ramassant"les"codes"UPC"des"produits"Campbell"et"associés,"après"s’être"

inscrits"à"leur"site,"ils"nous"fournissent"du"support"sous"forme"d’équipement"sportif,"

instruments"de"musique,"équipement"électronique,"et"autre.""Sandra"aura"plus"d’info"à"la"

prochaine"réunion."

Varia":"

• Côtisation"annuelle"du"FPFCB":""Angela"s’occupe"de"l’adhésion"et"du"chèque."

• Congrès"du"FPFCB":"cette"année,"Edith"et"Angela"iront,"Edith"est"déjà"inscrite."

• CPF":""Angela"est"allée"à"Ottawa"à"l’AGA"provinciale"et"nationale"en"tant"que"représentante"

pour"Terrace,"elle"a"trouvé"cela"très"informatif,"les"parents"ont"semblé"très"enthousiastes.""Il"

y"a"de"longues"listes"d’attente"pour"les"jeunes"voulant"s’inscrire"dans"les"écoles"d’immersion"

à"travers"le"pays.""Il"y"aurait"un"mouvement"vers"comment"aider"les"enfants"avec"des"troubles"

d’apprentissage"au"lieu"de"les"retourner"dans"les"écoles"anglophones"en"cours.""Il"y"eu"un"

atelier"à"propos"de"comment"regrouper"les"familles"anglophones"et"les"aider"à"s’intégrer"dans"

les"milieux"francophones,"ainsi"que"l’historique"des"Canadiens"Français"dans"des"milieux"

anglophones.""La"C.B."est"à"l’avantFgarde"de"cette"intégration."Il"y"a"eu"également"une"

présentation"devant"des"sénateurs."

• Le"Grand"Nettoyage"des"Rivages"Canadiens":"Sandra"a"décrit"l’évènement,"il"y"a"eu"une"

collation,"un"petit"prix"pour"tous,"et"un"grand"prix"à"tirer"par"niveau,"grâce"au"support"

financier"de"l’APÉ"(52.37$).""On"espère"continuer"l’an"prochain."

• Les"Scouts"Francophones"de"Kamloops":"Sandra"a"décrit"brièvement"le"groupe"présent"et"tous"

les"jeunes"sont"très"enthousiastes.""Nous"continuons"en"novembre."

• Dates"des"prochaines"réunions":"

o APÉ":"21"novembre,"9"janvier,"6"février,"17"avril,"15"mai"et"le"19"juin."



5"of"5"

o Comité"des"partenaires":"14"novembre,"16"janvier,"24"avril"et"le"29"mai."

Levée"de"l’assemblée:""20h04,"proposé"par"Angela,"secondé"par"Tanya."


